



ISTOCK.COM/MASSIMO GIACCHETTI

El Proyecto Veritas expone a Pfizer

Las vacunas han sido una ganancia financiera para las grandes farmacéuticas. Por lo tanto, no importa la inmunidad natural, simplemente vacúnese.

- Stephen Flurry
- [1/11/2021](#)

La inmunidad natural contra la COVID-19 es mejor que una vacuna, y las compañías de vacunas lo saben, pero están presionando para que las vacunas sean obligatorias y lo hacen por las ganancias. Eso es lo que revela una serie de videos grabados en secreto por el Proyecto Veritas.

El Proyecto Veritas es un grupo conservador que envía a reporteros encubiertos que inducen con engaños a la gente a que hablen abiertamente y divulguen información sobre temas controversiales mientras son grabados en secreto.

Los videos recientes muestran a empleados de Pfizer, una empresa multinacional biofarmacéutica, admitiendo que los anticuerpos naturales son mucho más eficaces para combatir la COVID-19 que las vacunas fabricadas por Pfizer, Johnson & Johnson y Moderna. Este hecho científico ha sido caracterizado como una teoría conspirativa extremista por el régimen de Joe Biden y sus aliados en los medios de comunicaciones principales.

"Cuando alguien es inmune de forma natural —como cuando contrae COVID— probablemente tengan más anticuerpos contra el virus", dijo Nick Karl, un científico que trabajó en la vacuna de Pfizer, en una entrevista grabada de forma encubierta y publicada el 4 de octubre. "Cuando se contrae el virus, se empiezan a producir anticuerpos contra varias partes del virus. (...) Así que probablemente sus anticuerpos sean mejores en ese momento que los de la vacuna [COVID]".

Chris Croce, un científico asociado de Pfizer, declaró que la inmunidad natural ofrece más protección que la vacuna contra la COVID-19. Esto significa que los investigadores de Pfizer saben que no hay ninguna razón por la que alguien que ya tuvo COVID-19 deba vacunarse. Pero están ocultando deliberadamente esta información por razones financieras. "Sigo sintiendo que trabajo para una corporación malvada porque al final todo se reduce a los beneficios económicos", admitió Croce. "Básicamente, ahora nuestra organización funciona con dinero de COVID".

Pfizer obtuvo unos ingresos de 42.000 millones de dólares el año pasado. Este año, prevé 26.000 millones de dólares sólo en ventas de la vacuna COVID-19. Por eso, Pfizer tiene la motivación de eliminar cualquier debate sobre la inmunidad natural, incluso entre sus empleados.

"Hay oídos y ojos en todas partes (...) en Pfizer, en el edificio", dijo Croce. "Así que es como que no hablas de nada que pueda implicarte a ti o a las 'grandes farmacéuticas'. Incluso si cierras la puerta de la oficina, es como, ¿quién está escuchando?"

El científico de Pfizer Rahul Khandke dijo al Proyecto Veritas que Pfizer en realidad exige a sus empleados que oculten información al público. "Nos han animado y enseñado a decir que la vacuna es más segura que contagiarse de COVID", dijo. "A decir verdad, tuvimos que hacer muchos seminarios sobre esto. No tienes ni idea. Por ejemplo, tenemos que sentarnos durante horas y horas y escuchar algo así como 'no puedes hablar de esto en público'".

Mucha gente se está enriqueciendo con las vacunas de COVID-19, ¡y no quieren que la gente diga la verdad y lo echen a perder! ¿Qué le paso a eso de 'seguir a la ciencia'?

Moderna, otro fabricante de vacunas, tuvo ingresos de 4.400 millones de dólares en los tres meses que terminaron el 30 de junio, en comparación con los 67 millones de dólares de ese mismo periodo en 2020. Esto significa que gracias a la *plandemia* sus ganancias se han multiplicado 65 veces. Los cofundadores de Moderna, Noubar Afeyan y Robert Langer, están en la lista Forbes de los 400 estadounidenses más ricos por sus ventas de vacunas. ¿Cree usted que a estas personas les importa que una madre de 37 años haya muerto de coágulos sanguíneos después de recibir la vacuna? No, jelllos quieren ganar miles y miles de millones de dólares obligando a todo el mundo a comprar sus vacunas!

Las inyecciones de COVID-19 en su Walmart local pueden ser gratuitas para usted, pero no son gratuitas. Los gobiernos de todo el mundo están desembolsando miles de millones de dólares de los contribuyentes a las grandes farmacéuticas. Se prevé que el gasto mundial en vacunas contra la COVID-19 alcanzará los 157.000 millones de dólares en 2025, según un informe de *Delovia Holdings Inc.* Este gasto está impulsando la inflación. Así que usted paga por su vacuna de refuerzo en el pasillo de productos de Walmart, mientras el dinero que recorta de su presupuesto va a parar a las cuentas de Pfizer, Moderna y Johnson & Johnson.

Analistas han descubierto que durante el primer año de la *plandemia*, 2.365 multimillonarios disfrutaron de un aumento de 4 billones de dólares en su riqueza personal, mientras que 150 millones de personas descendieron de la clase media a la clase baja. La sociedad se está transformando fundamentalmente, como prometió Barack Obama en 2008.

Al igual que nuestros antepasados en la Biblia, Estados Unidos está siendo fatalmente debilitado no por las balas ni por las bombas, sino por el pecado.

Antiguamente, durante la época del rey israelita Jeroboam, el profeta Amós condenó a los líderes codiciosos que priorizaban intereses egoístas y se enriquecían mientras afligían al pueblo de Israel (Amós 6:1-6). Esta gente "dilata el día malo", actuando como si su estilo de vida lujoso fuera a durar para siempre e ignorando las amenazas a la nación. ¡Dios advirtió que los asirios invadirían y que esta gente sería la primera en ser llevada cautiva!

Si está interesado en obedecer al Creador de la salud humana, en lugar de a los ejecutivos corporativos que venden información errónea para obtener ganancias, solicite un ejemplar gratuito [de la pura verdad acerca de la sanidad divina](#), por Herbert W. Armstrong. En él se explican las escrituras que comprueban que Dios quiere sanarnos, ¡y cómo reclamar la promesa de sanación de Dios!

Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.

